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Fraude et inconduite 
Les Parties s'engagent pleinement a maintenir les meilleures normes d'ethique et 
d'integritk de la recherche, et a promouvoir une conduite responsable de la recherche. 
L'inconduite qui comprend la falsification des donnees, la fabrication des donnees et le 
plagiat est prPjudiciable pour les scientifiques, pour la communaute et pour la societe en 
gPn6ral. 
Les Parties ont etabli des politiques et des prockdures pour traiter les cas d'inconduite 
lorsqu 'ils apparaissent, sont d'accord pour s'informer mutuellement dans les cas de 
suspicion de fraude, pour traiter de fagon commune les plaintes dans le respect de 
I'approche scientifique et des contexte nationaux, et de porter des jugements et 
d'imposer des sanctions en commun si la fraude est avPr4e. 
Si les plaintes s'averaient malveillantes, les parties se reservent la possibilite de prendre 
toute action appropriee. Une approche cas par cas sera ad0ptPe.v 

"Fraud and misconduct: 
Both parties to this agreement are fully committed to maintaining the highest standards 
of ethics and research integrity and promoting the responsible conduct of research. 
Misconduct comprising falsification of data, fabrication of data and plagiarism are 
prejudicial for individual scientists, for the community and for society in general. Both 
parties have established policies and procedures to deal with cases of misconduct should 
they occur and agree to inform each other in case of suspicion of fraud, to establish a 
common examination of the allegation with respect to scientific approach and national 
frameworks, and to make judgment and impose penalties in common if cases are proved. 
Should allegations be found to be malicious then both parties agree to take appropriate 
action in such cases. Case by case approach will be adopted. " 
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